

Capturan a un ladrón de veterinaria

Escrito por comunicado

Martes 27 de Septiembre de 2011 22:22

Hermosillo, Sonora a 27 de Septiembre del 2011.- Como uno de los presuntos responsables del robo con violencia cometido en contra de la Veterinaria del Carmen, agentes de la Policía Estatal Investigadora, comisionados en el departamento de Asaltos Suroriente, detuvieron a un sujeto de 19 años de edad.

Se trata de Luis Ignacio Montoya Yocupicio, alias "El Llorón", mismo que fue puesto a disposición del Agente del Ministerio Público del Fuero Común, del sector IV.

En su denuncia, las víctimas manifestaron que el día de los hechos dos sujetos llegaron al establecimiento comercial ubicado en la colonia Centro, supuestamente para comprar alimento para perro y para preguntar cómo deberían de alimentar a los cachorros, posteriormente salieron con el argumento de que les hacía falta dinero y luego regresaron diciéndoles a las empleadas que se trataba de un asalto y que se tiraran al suelo.

Los asaltantes se apoderaron de la caja de dinero donde guardaban las ventas del día, misma que contenía alrededor de mil pesos; así como alrededor de 30 collares para perro; dos bolsas transportadoras para perro; cuatro sacos de alimento, entre otras objetos; además despojaron a las víctimas de sus teléfonos celulares así como de una bolsa de mano y una cadena.

Derivado de las indagatorias realizadas los agentes estatales lograron establecer la identidad de los presuntos asaltantes, logrando la detención del de apodo "El Llorón", el día de ayer, mismo que fue presentado ante el Representante Social, quedando pendiente la captura del cómplice, quien está plenamente identificado.